

## **Gewaltvideo an der Mittelschule: gestellte Szenen**

14.01.2009 13:31 von Alexander Schütz

**(Bad Düben/Wsp/as).** Dass bei youtube reingestellte Video, welches von Schülern der 9. Klasse auf dem Schulhof der Mittelschule gedreht bzw. mit dem Handy aufgenommen wurde und Gewaltszenen beinhaltete, hat Ende Dezember für viel Aufsehen gesorgt. Nach neuesten Informationen sollen jedoch ein Großteil der Szenen gestellt gewesen sein. Ob es dennoch zu Gewalttaten kam, wird derzeit durch die Polizei ermittelt. Fünf Schüler wurden in der ersten Schulwoche des neuen Jahres vom Unterricht suspendiert.